

Mejoran cobertura para conexión a Internet

Última actualización: Jueves, 16 Septiembre 2021 10:33

Visto: 514



Una nueva torre que mejorará las conexiones a Internet, mediante las tecnologías 2, 3G y una Lte al centro, puso en funcionamiento hoy aquí, la empresa de telecomunicaciones de Cuba (Etecsa).

Especialistas y constructores de la entidad emplazaron la estructura en poco más de dos meses, en las cercanías del hospital materno Fe del Valle, y beneficiará a los residentes en los Repartos Vázquez y Céspedes, de la Ciudad del Golfo de Guacanayabo.

El ingeniero Jesús Galeano, director de Etecsa Manzanillo, explicó en exclusiva con este periodista que la actual es la segunda de su tipo que funciona en la localidad, luego de instalarse un dispositivo similar en julio, en el barrio de San Antonio.

Galeano apuntó que ya está en fase de cimentación la torre para conexión por 2 y 3G en el Reparto Camilo Cienfuegos (ICP) y antes de que concluya 2021 proyectan iniciar la ubicación de otra en el barrio de Calicito.

Por: La Demajagua